

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Oh ! je le sais ! Vous qui combattez pour ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1911, tome 13, p. 17

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Oh ! je le sais ! Vous qui combattez pour faire œuvre utile et bonne, vous aurez contre vous bien des obstacles ! vous entendrez les découragés qui vous diront : « A quoi bon ! Et que pouvons-nous ? Vous ne verrez pas vous-mêmes la récompense de vos efforts. » Mais est-ce que nous sommes les ouvriers d'un jour ? Quelle que soit la grandeur de la tâche, elle doit se faire, parce qu'elle est belle, qu'elle répond à notre foi, parce que dans ce labeur seul est le salut de la patrie.